

Nombre de alumnos:

Esthela Pérez González

Nombre del profesor:

José Anemias de León

Nombre del trabajo:

Cuadro sinóptico

Materia:

Análisis Socioeconómico

Grado:

“4”

Grupo:

“B”

La revolución mexicana

Plan de Ayala

El plan de Ayala fue una proclamación política firmada por líder de las tropas del sur, Emiliano Zapata, a quien Madero le había solicitado que licenciara su tropa

Decena trágica

Se le domina como decena trágica al golpe que recibió el gobierno del precedente madero entre los días 9 y 19 de febrero

Dictadura de Victoriano Huerta

La dictadura de Huerta redujo aun más la posibilidad de llevar a cabo y responder a las demandas básicas solicitadas por parte de los campesinos, obreros, mineros y demás trabajadores mexicanos

México posrevolucionario el periodo posrevolucionario

Ante la muerte de Carranza, Adolfo de la Huerta asumió la presidencia de manera interina y logro la pacificación

Plutarco Elías Calles (1924-1928)

El presidente Calles continuo la obra de Obregón y se dio la tarea de consolidar el estado iniciada por su procesor

Lázaro Cárdenas (1934-1940)

Su gobierno se caracterizo por el ascenso de las fuerzas revolucionarias. Se organizaron los movimientos obreros y campesinos

La situación actual

Es un directo y muy modesto homenaje a don Andrés Molina Enríquez, autor de los grandes problemas nacionales, libro de 1909, hace seis años intente resumir en tres los problemas que a mi juicio era los más importantes del país en ese momento electoral

Que fue lo que sobrevivió México

Un corto periodo de auge- gracias a ingresos imprevisto de divisas por expansiones petroleras-que vino a desembocar en una crisis económica y política, dando lugar a una serie de cambios durante los años ochenta y noventa que, lejos de resolver los problemas básicos de pobreza e iniquidad, pare ser causas de su agravamiento y del surgimiento de nuevos conflictos

México y el mundo

Desde hace más de 30 años, México emprendió un cambio hacia una mayor apertura económica, enfocada en el

Proyecto de nación y política exterior

Un proyecto de nación es el conjunto de aspiración de un país en un futuro cercano en otras palabras, es la forma en que una sociedad se percibe hacia adelante en los ámbitos económicos, políticos, sociales, y